

Heutiger Infostand (1. Juni) auf der Marktstraße in Oberhausen.

(Von J. Lange.)

Am 9. Juni ist die Europawahl und unser Team gibt alles, um unsere Bürger vom Konzept der AfD für Europa zu überzeugen.

Vielen Dank an alle Mitglieder und Freunde, welche am heutigen Tag dabei sind.

Die Mißstände in Deutschland sind mittlerweile wirklich für jeden Menschen spürbar – und die Politik, insbesondere in Europa, muß sich ändern.

Vielen Dank auch für die tatkräftige Unterstützung des Bundestagsabgeordneten Rüdiger Lucassen, der durch seine kompetente und besonnene Art bei den Bürgern einen guten Eindruck hinterließ.

Der furchtbare Anschlag in Mannheim zeigt klar und deutlich auf, daß die AfD die Interessen der Menschen dieses Landes vertritt und Remigration sowie Grenzen in Europa für die Sicherheit der Bürger unabdingbar sind.

Wir sind zutiefst über die Vorkommnisse bestürzt und wünschen daher allen Opfern eine gute Rekonvaleszenz!

Europa neu denken!

Das Europawahlprogramm der AfD ist [hier!](#)

